

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 16, 2023 - 08:39



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Desa Bojongkalong, Kabupaten Sukabumi - Senin, 16 Oktober 2023, menjadi hari bersejarah bagi warga Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, sebab Bhabinkamtibmas Desa, BRIPKA IWAN KARTIWAN, aktif bergerak dalam kegiatan DDS (Dialog Dalam Sosialisasi) atau sering disebut anjangsana. Dalam

jam kerja yang dimulai pukul 08.30 WIB, Bripka Iwan Kartiwan tampak semangat dan penuh semangat dalam bertemu dengan warganya di Kp. Kebonkalapa Rt.03/04.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Iwan Kartiwan tidak hanya sekadar berbicara, melainkan memberikan beberapa himbauan penting yang sangat bermanfaat bagi masyarakat. Salah satunya adalah mensosialisasikan seperapp presisi Polri, menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong.

Lebih lanjut, ia juga mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, yang bisa menimbulkan kebakaran hutan dan lahan. Selain itu, agar warga bisa lebih aktif dalam mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana.

Dalam suasana hangat dan penuh kepedulian, Bripka Iwan Kartiwan juga memberikan peringatan penting mengenai tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Ia menekankan agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri, yang seringkali berakhir dengan konsekuensi yang buruk.

Pertemuan ini tidak hanya sekadar diskusi, namun juga sebagai ajang untuk masyarakat Desa Bojongkalong melaporkan kejadian yang menonjol atau mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas setempat. Bripka Iwan Kartiwan juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI," yang mendorong sikap Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menunjukkan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, sangat mengapresiasi upaya Bripka Iwan Kartiwan dalam menyampaikan pesan-pesan penting ini kepada masyarakat.